

Mesdames et Messieurs les Maires du Bas-Rhin

L'arrêt des travaux du contournement de Châtenois par la décision du Tribunal administratif du 12 mai est incompréhensible et révoltant !

Incompréhensible et révoltant car on juge, en méconnaissance de cause, en 2023, des recours déposés en 2019 alors que 60 millions d'argent public ont été dépensés !

Incompréhensible et révoltant car il fait fi de la sécurité et de la santé de la population. Le TA trouve qu'il n'y a pas eu assez de morts et de blessés sur le tronçon concerné puisqu'il n'y a eu que 6 morts et 32 blessés sur le tronçon concerné. Où est le respect de la vie humaine ?

Où est le souci de la santé des riverains de Châtenois dont les maisons tremblent à chaque passage de camions et qui respirent les gaz d'échappement et subissent le bruit de 20000 véhicules jour et nuit ?

Incompréhensible et révoltant car le TA a cédé au lobby écolo-bobo qui ne mesure pas ce que c'est de se lever à 6 heures du matin pour aller gagner sa vie à 70/80 km et rallonger sa dure journée de labeur d'une heure de bouchons.

Incompréhensible et révoltant car il est anti-écologique. La pollution générée par des kms de bouchons tous les jours est terrible !

Incompréhensible et révoltant car il méconnaît les importantes mesures compensatoires mises en place pour lesquelles la Commune de Châtenois a cédé plusieurs hectares.

Incompréhensible et révoltant car il génère une gabegie de l'argent public gagné difficilement par la partie laborieuse de la population. Plusieurs millions de perdus par la CEA qui ne viendront pas soutenir les projets locaux au service de nos habitants.

Incompréhensible et révoltant car il pénalise le désenclavement et l'économie des 2 vallées.

Je vous invite à apporter votre soutien officiel, muni de vos écharpes,

SAMEDI 3 JUIN A 16H.

Nous marcherons entre le rond-point de la gare de Châtenois et le grand rond-point, entre Sélestat et Châtenois à la jonction du contournement et du barreau Est déjà en fonction. Les prises de parole officielles auront lieu sur le chantier, à cet endroit où il y a de la place pour les manifestants. Le Président de la CEA a annoncé sa présence.

Possibilités de parking Val de Villé, et zone artisanale du Sulzfeld.

En venant du nord, se garer route de Scherwiller.

Possibilité de parking au nouveau complexe sportif, à la salle des Tisserands.

Possibilités aussi à la future aire de covoiturage au grand rond-point mais il faut arriver par le sud.

MERCI de RELAYER L'APPEL AUPRES DE VOS POPULATIONS.

Merci à tous pour votre engagement pour la sécurité et la vie notre population, ainsi que pour une écologie intelligente !

Ce qui se passe aujourd'hui à Châtenois peut arriver demain sur vos projets communaux soumis à un recours jugé 4 ans plus tard !

Bien cordialement,

Luc ADONETH
Maire de Châtenois.